

Boletín Número 216
Toluca, México, a 25 de octubre de 2017

PROMUEVE IEEM PARTICIPACIÓN DE LAS MUJERES

- **Los partidos políticos y el IEEM trabajan para garantizar la participación política de las mujeres en condiciones de igualdad.**

A la luz de las nuevas reformas electorales, así como las sentencias emitidas por el órgano jurisdiccional federal, los partidos políticos y el Instituto Electoral del Estado de México, deben garantizar la participación política de las mujeres en condiciones de igualdad, lo que deberá ocurrir a nivel distrital y municipal, aseveró Rocío de los Ángeles Álvarez Montero, Titular de la Unidad de Género y Erradicación de la Violencia del IEEM

Al ser entrevistada por Kathia Soto, en el programa de UniRadio *Detrás de tu voto hay buenas noticias*, sobre el tema “Participación política de las mujeres: Avances y retos”, Rocío de los Ángeles Álvarez Montero destacó que para garantizar la participación política de las mujeres en condiciones de igualdad deberán considerarse tres enfoques: el horizontal, el vertical y que el partido que las postula, históricamente haya presentado competitividad electoral.

Esto quiere decir, que las acciones afirmativas emprendidas permitan en la actualidad postular 50% de hombres y 50 % de mujeres para los cargos de elección popular que se renovarán en la próxima elección, que serán la Legislatura local y los 125 ayuntamientos, cuya jornada electoral tendrá lugar el 1 de julio de 2018.

Agregó que otro factor que debiera inhibirse es la violencia política de género, por lo que se mantendrá la atención ante este tipo de fenómeno, por lo que se orientará a quienes acudan a denunciarla, a partir de los protocolos y la normatividad que para esos casos se tiene contemplada.

Adelantó que el próximo viernes 27 de octubre, a partir de las 11:00 horas, en el Auditorio del IEEM se llevará a cabo el Foro “Avances y retos en la aplicación de la paridad de género en el Estado de México”, que se efectuará en el marco del 64 aniversario del voto de las mujeres en México, en la que se tendrá una conferencia a cargo de la Mtra. Dania Paola Ravel Cuevas, quien es Consejera Electoral del Instituto Nacional Electoral (INE).

Posteriormente, se reflexionará sobre los retos de la mujeres en la entidad, para lo cual se tendrá un conversatorio con las áreas de la mujer y género de los partidos políticos con registro ante el IEEM, eventos que serán transmitidos a través de la página electrónica del IEEM (www.ieem.org.mx), en twitter (@IEEM_MX) y Facebook live (IEEM Oficial).

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social